

白沢中だより

白沢中学校学校通信

発行日 令和3年11月10日

発行責任者 日下部準一

学校祭「白中祭」やり遂げた！

白中祭の前日には、SDGsをイメージしたテーマ・アートを発表の後、校内合唱コンクールリハーサル、有志の発表で会場が盛り上がりました。10月23日



(土)の白中祭当日は、現応援団による最後のエールで幕を開け、開祭式に続く実行委員会企画、校内合唱コンクール（保護者のみに公開、学年入替制）を行いました。また、4組の生徒が製作した小物も販売され、多くの保護者の皆様が購入してくださいました。ご協力ありがとうございました。後日行われた閉祭式では生徒会役員の交代セレモニーを行い、白中祭を締めくくりました。制限がある中でも、できることを考え工夫し、やり遂げた生徒の皆さんに拍手を贈ります。



♪校内合唱コンクール表彰♪

- ・最優秀賞 1-1、2-2、3-1
- ・優秀賞 1-2、2-1、2-3、3-2、3-3
- ・最優秀指揮者賞
1-1吉村知結美 2-1新藤咲空 3-1鹿野真也
- ・最優秀伴奏者賞
1-2氏家凜々 2-3國分よしみ 3-3芳賀一歌



中体連支部新人大会～各協会・連盟主催県大会～

10月13日(水)～15日(金)に開催された中体連新人大会は、各会場で熱戦が繰り広げられました。また、各競技団体主催の県北大大会を勝ち抜き、3名が県大会へ出場しました！

- ・バドミントン 2年 松原水希・佐藤玲菜
- ・剣道 1年 渡邊悠花



歓声響く！～校内体育大会～



10月18日(月)、各学年別に時間をずらしながら、体育館でバレーボールと玉入れ（糠沢小より借用）を行いました。学級の団結を深めながら、楽しく体力の向上を図る時間となりました。参観の保護者の皆様、ありがとうございました。

「まるしえ」で元気に販売体験

白中祭翌日の24日(日)に行われた、直売所「さわちゃん」の「まるしえ」では、2年生の有志17名が開店の準備から商品（自作の小物を含む）の販売までを担当し、元気のいいかけ声でお客さんを呼び込んでいました。秋晴れの下、多くのお客さんで賑わいました。



修学旅行 1泊2日で岩手・宮城へ

10月27日(水)から1泊2日で修学旅行を実施しました。

1日目：狛鼻溪ー岩井崎ー

気仙沼市震災伝承館

2日目：えさし藤原の里ー

サハラガラスパーク・巖美溪ー中尊寺



狛鼻溪、巖美溪では色鮮やかな紅葉と岩肌が織りなす自然の造形的美を、岩井崎では磯に砕け散る波から自然の荒々しさを感じ、えさし藤原の里、中尊寺では八百年前の栄華に思いを馳せました。震災伝承館では、津波の爪痕を前にして語り部の方の体験談をお聞きし、防災意識の大切さを肌で感じてきました。

吹奏楽部「メイプルコンサート」10月17日(日)



(新)スクール・サポートスタッフを紹介します

11月から新しい職員 寺西由紀子さんが勤務しています。来年2月まで「新型コロナ」対策のための消毒や様々な仕事の補助、学校の環境整備等をお手伝いいただくことになりました。元は小学校の教員をされていたと伺いました。どうぞ、よろしくお願いいたします。

